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Ich denke schon, dass sich das noch bessert. Aber ob die Anpassungen für den iMacPro dann
auch für unsere Vega-Karten und ihre Anschlüsse passen, steht auf einem anderen Blatt.
Immerhin gibt es da bisher noch keine Experimente der Hersteller.
Aber wir haben ja auch noch zwei andere Möglichkeiten in unserer Hacki-Werkzeugkiste:
einmal Lilu und Whatevergreen-Kexte und dann Mietzes neue Ssdt-Methode. Beide helfen den
Vega-Karten zur Zeit beim richtigen Lauf..

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32345-macos-high-sierra-
erfahrungen/?postID=364161#post364161
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